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Comunicado 733 
 
 

Alcalde de Coyoacán compareció en el Congreso capitalino 
 

• José Giovani Gutiérrez Aguilar se reunió en mesa de trabajo con las Comisiones 
Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local  

 
12.05.23. Legisladoras y legisladores del Congreso de la Ciudad de México solicitaron al 
alcalde en Coyoacán, José Giovani Gutiérrez Aguilar, fortalecer las acciones en materia 
de seguridad y ante la falta de agua, así como para atender la violencia familiar y en 
contra de las mujeres. 
 
Al dar apertura a la comparecencia, la diputada María de Lourdes González Hernández 
(PRI), presidenta de la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, indicó que esta 
mesa de trabajo permitió fortalecer los principios de rendición de cuentas y de equilibrio 
entre los diversos órganos de gobierno y optimizar su colaboración en beneficio de la 
población.  
 
En su turno, el diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco solicitó información sobre 
diversos programas de la alcaldía, la falta de agua y la ampliación del centro comercial 
Gran Sur, así como el incremento de la percepción de inseguridad en la demarcación, 
que pasó de 42.7 en marzo de 2021 a 55.3 por ciento en marzo de 2022.  
 
La legisladora Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres 
Demócratas) felicitó al funcionario por la calidad de vida en la demarcación, por los 
programas y la transparencia desarrollada; y le cuestionó en temas como seguridad, 
fortalecimiento cultural, combate a “chelerías”, atención a grupos vulnerables y animales 
de compañía. 
 
El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos 
por la Ciudad) reconoció los programas que benefician la movilidad de los adultos 
mayores en Coyoacán, brindando bastones, sillas de ruedas, reparto de alimentos, 
apoyos económicos y servicios médicos. 
 
La diputada Circe Camacho Bastida (PT) realizó diversos cuestionamientos por 
presuntos actos de corrupción del director de Gobierno, Luis Manuel Serio Ordóñez, por 
el crecimiento del ambulantaje, los cobros y extorsión por uso de suelo. Pidió conocer 
acciones y monto destinado para la protección a la mujer y expresó su preocupación 
respecto a las estancias infantiles que carecen de un proyecto psicopedagógico integral. 
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La diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD) afirmó que la violencia contra las 
mujeres es una problemática que debe ser abordada como una cuestión de justicia. En 
ese contexto preguntó si la alcaldía ha dado de baja a algún funcionario por ese motivo 
y sobre las acciones implementadas para atender la problemática. Indagó si nombrar a 
mujeres como directoras generales ha tenido beneficios para la alcaldía. 
 
El diputado Jhonatan Colmenares Rentería (PRI) destacó que la percepción de 
inseguridad ha disminuido en la alcaldía; felicitó los avances en materia de deporte e 
informó que actualmente existen más de 300 niños que hacen deporte, gracias a las 
diferentes actividades gratuitas en distintos parques de Coyoacán. 
 
En su oportunidad, el diputado Ricardo Rubio Torres (PAN) resaltó la labor que ha 
desempeñado el alcalde y realizó algunos cuestionamientos sobre las acciones de 
gobierno en materia de mercados públicos, unidades habitacionales y movilidad; y 
preguntó por qué es necesario contar con un ambiento urbano renovado. 
 
El congresista Gerardo Villanueva Albarrán (MORENA) agradeció al alcalde por la 
instalación de la mesa de trabajo en que participaron la jefa de gobierno y la alcaldía, 
para atender el tema del agua, “va rindiendo frutos y debe ser la base para el trabajo 
coordinado entre las diferentes instituciones y niveles de gobierno”.  
 
“Escudo Coyoacán” ha permitido disminuir la incidencia delictiva de alto impacto 
en la alcaldía en 33.3 por ciento: alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar  
 
En su informe sobre las condiciones que guarda la alcaldía Coyoacán y las principales 
acciones de gobierno en 2022, el alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar afirmó que con 
el apoyo del Congreso local se dará respuesta a las expectativas que la ciudadanía tiene 
de su gestión, para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía sin distingo. Asimismo, 
hizo un llamado a todos los actores políticos para trabajar sin anteponer el interés 
individual o de grupo por encima de la ciudadanía y respetar la división de poderes. 
 
En materia de seguridad pública resaltó la política de seguridad humana “Escudo 
Coyoacán”, que ha logrado disminuir la incidencia delictiva de alto impacto en 33.3 por 
ciento, además del fortalecimiento de la infraestructura con 41 nuevas patrullas, 50 por 
ciento de policías y la instalación de 144 cámaras de vigilancia de última generación, 
entre otros. 
 
Ante las y los congresistas destacó la inversión de 154 millones de pesos para 
rehabilitación de banquetas, drenaje y carpeta asfáltica en 26 colonias que cubrieron 
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cerca de tres mil 200 kilómetros de obras; además de destinar 29 millones de pesos para 
luminarias en 70 colonias. 
 
De igual forma subrayó el apoyo a más de 500 padres y madres de familia que tienen 
registrados a sus menores en las 15 estancias infantiles de la demarcación; la 
organización de cinco ferias del empleo que ofertaron más de cuatro mil 500 plazas e 
informó que en 18 meses en Coyoacán no se han otorgado permisos para comercio 
informal, sin embargo, se trabaja en su ordenamiento para que todos ejerzan su derecho 
al uso del espacio público. 
 
En materia cultural informó la realización de 181 eventos artísticos y culturales y la 
segunda edición de la Feria Internacional del Libro de Coyoacán a la que asistieron más 
de 220 mil personas. 
 
 

--oOo-- 
 


